

Ressort: Politik

Rentenpräsidentin Roßbach regt neue Rentenreform an

Berlin, 26.02.2017, 17:52 Uhr

GDN - Die Präsidentin der Deutschen Rentenversicherung, Gundula Roßbach, rät der Politik, nach der Bundestagswahl gründlich über eine Rentenreform nachzudenken. "Ich könnte mir vorstellen, dass in der nächsten Legislaturperiode eine Rentenkommission eingesetzt wird, die Vorschläge für die zentralen Fragen einer Rentenreform erarbeitet", sagte Roßbach dem Berliner "Tagesspiegel" (Montagausgabe).

Eine Jahrhundertreform, die alle Probleme löse, könne es jedoch nicht geben, so Roßbach. "Schließlich verändern sich auch die gesellschaftlichen Rahmenbedingungen ständig, etwa durch Zuwanderung oder durch andere Geburtenraten."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-85883/rentenpraesidentin-rossbach-regt-neue-rentenreform-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com